

- 📍 PÁGINA PRINCIPAL
- 📍 ÚLTIMAS NOTICIAS
- 📍 NEGOCIO
- 📍 DEPORTES
- 📍 INTERNACIONAL
- 📍 LOCAL
- 📍 ENTRETENIMIENTO
- 📍 TECNOLOGÍA
- 📍 CORONAVIRUS
- 📍 SALUD
- 📍 FAMOSO
- 📍 ARTE
- 📍 LIBROS
- 📍 TV
- 📍 MUSICA
- 📍 PELICULA
- 📍 TRENDS

🌟 News ES Euro > Local

✔️ “No estoy siendo investigado por mi gestión en Ecopetrol”: Bayón – .

LOCAL Stacy Local about 3 hours ago REPORT

This website uses cookies to ensure you get the best experience on our website. [Learn more](#)

Decline

Allow cookies

✔️ “No estoy siendo investigado por mi gestión en Ecopetrol”: Bayón – .

LOCAL Stacy Local about 3 hours ago REPORT



“No estoy siendo investigado por mi gestión en Ecopetrol”: Bayón – .

El día antes **Felipe Bayón** poner fin a su mandato como presidente durante cinco años consecutivos de **ecopetrol**. Funcionarios de la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) realizaron allanamientos a sede de petroleras por supuestas irregularidades ocurridas con la **contratar un helicóptero** por montos que dicen llegar a los 150 millones de dólares.

La gestión de Bayón ha sido **calificada por los gremios como una de las mejores presidencias en la historia de la petrolera** con acciones que lograron excelentes resultados operativos y financieros.

En entrevista con Gustavo Gómez el 6AM, el expresidente de **Ecopetrol** aseguró que hay **Tranquilidad total respecto a tu salida** reiterando que cooperó con la SIC cuando iniciaron una acción administrativa en contra de la empresa.

“Sali de **Ecopetrol** absolutamente agradecida. Por la oportunidad de hacer tantas cosas importantes. Esta actuación administrativa de la SIC es algo normal y pasa en muchas empresas, es parte de sus funciones”, dijo Bayón.

TRENDING NOW



Bono Gas 2023 Chile: cómo acceder al nuevo subsidio de invierno y de cuánto es | bono gas 2023 | nuevo subsidio | Chile | LRTMP

about a month ago



Bono Gas 2023 Chile: consulta aquí si te llega el nuevo subsidio de invierno y de cuánto es | revtli | tdex

TRENDS

about a month ago



Los municipios más afectados con la actualización catastral en Cundinamarca

LOCAL

5 days ago



LOCAL

3 days ago



Recomendaron 280 bodegones de Buenos Aires y eligieron los 10 mejores platos

LOCAL

2 days ago



Mahiro Oyama es profanado en una nueva figura —Kudasai—

SALUD

a day ago

Sobre si este procedimiento de la SIC fue un acto administrativo o un allanamiento a la empresa, el expresidente dijo que **Se sorprendió cuando sus teléfonos personales y corporativos fueron intervenidos**, pero dijo que confía en la garantía de que los procesos se hicieron con transparencia.

“Me gusta pensar que fue una coincidencia. **He dado la cara en los 7 años que estuve al frente de Ecopetrol**. Soy respetuoso con las autoridades, y nos interesa que todo se haga frente al país”, dijo Bayón en respuesta a la intervención de la SIC el mismo día de la realización de la asamblea de accionistas.

También dijo que muchos de los procesos que han sido marcados con **supuestas irregularidades ya habían sido intervenidas por la empresa** en apoyo a las autoridades.

“Hay contrato de unos servicios en la Orinoquía. Ya hacía tiempo que estábamos en contacto con la denunciante y la Fiscalía. No es una luz roja **Tomamos medidas administrativas y se llevó a la junta directiva**. Hay otro contacto por una venta de crudo que lleva más de 4 años y ya fue llevado a la Fiscalía. Son temas que no son recientes, pero es algo rutinario para la SIC”, continuó el expresidente.

Sobre si se trató de una investigación directa de la SIC, Bayón dijo que **Fue un acto administrativo**. “**Posiblemente ni siquiera se abra una investigación**. Pero nos parecía difícil que, habiendo cooperado, se hablara de un allanamiento si eso se estaba manejando con reserva legal.

Leer también

“Les enviamos una comunicación de que se hizo la investigación interna, **porque todo tiene que ser manejado con profesionalismo**. Son temas relacionados con la actuación de **Ecopetrol** y sus relaciones de contratación y suministro. Temas que la empresa ya venía trabajando con las autoridades y la junta directiva”.

transición energética

Bayón indicó que la gestión que está realizando el gobierno en relación con **hidrocarburos** es apropiado “El ministro de Hacienda, Ocampo, hay que reconocerlo, ha sido un defensor del sector, al igual que la ministra Umaña y el Ministerio de Energía, sobre cuáles son los pilares de la transición. Eso va en la dirección correcta. Hay que seguir en las discusiones sobre si hay o no más exploración”.

aseguró que **hay coincidencias entre ecopetrol y el gobierno** en términos de soberanía energética. “El gobierno y en particular el Ministerio de Hacienda **yEstás haciendo un buen trabajo manteniendo los precios del combustible subiendo**, Sé que es súper impopular entre los colombianos, pero es importante cerrar las brechas en el fondo de estabilización”.

A su juicio, el gobierno debe acelerar la transición energética y empezar a dar resultados. “Ya han pasado ocho meses y esos resultados se empiezan a ver en esas políticas de transición. Espero que funcione muy bien por el bien del país y de los colombianos”.

Respecto a la ministra Irene Veléz y su trabajo en el Ministerio de Minas, aseguró que espera poder estar bien asesorada y con un buen equipo. “Le deseo mucha suerte, que se rodee bien, que tenga equipos sólidos y competentes. Pero también que siga trabajando por el país”.

De igual forma mencionó que espera que la cartera de **Minería** trabaje con **Ecopetrol**. **Esa empresa es vista como un aliado**. “La recomendación, y lo hago desde afuera quizás con un poco más de libertad, es que el ministro mire a **Ecopetrol** como ese aliado y como esa entidad capaz de liderar o seguir liderando la transición energética, porque hay muchas cosas que **Ecopetrol** ya tiene. avanzado y no perder ese terreno recorrido”.

Indicó que el país tiene gas y es necesario seguir desarrollando los yacimientos. “**No veo la necesidad de comprar gas a Venezuela** y el Gobierno debe explicar por qué se requiere y cuándo. Pero la potencial importación de gas de Venezuela se cayó hace unos días”.



mendocino a quien buscaban intensamente - .

LOCAL

a day ago



“Estamos peor que en el Período Especial de 1990” - .

LOCAL

about 14 hours ago



Video de adultos grabado en Piedra del Peñol causa indignación en Antioquia

LOCAL

about 3 hours ago

< PREV

Rosita había sido reportada como desaparecida y fue encontrada muerta en la bocatomina del barrio San José - .

NEXT >

DECRETO 146 DEL 29 DE MARZO DE 2023
MEDIANTE EL CUAL SE NOMBRA EN PERIODO DE PRUEBA A SANDRA MILENA SILVA - .

RELATED POSTS



Naciones Unidas convocó a Festram para integrar foro internacional - Diario El Ciudadano y la Región - .

9 minutos ago



Precios del arroz vuelven a subir - Escambray - .

9 minutos ago



Comenzó la venta de boletos en línea - .

9 minutos ago



Afirman que el envenenador de perros en serie usó una sustancia muy fuerte.

9 minutos ago

0 comments

Sort by Oldest +



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

📍 PÁGINA PRINCIPAL

📍 ADVERTISE WITH US

📍 ARCHIVE

📍 PRIVACY POLICY

📍 CONTACT US



Hallaron sin vida a un joven mendocino a quien buscaban intensamente - .

LOCAL
a day ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

“Estamos peor que en el Período



Hallaron sin vida a un joven mendocino a quien buscaban intensamente - .

a day ago



Especial de 1990" - .

LOCAL

about 14 hours ago

Subscribe